



Garten – (m)ein Stück Freiheit

Gartenräume. Ein Garten ist ein individueller Freiraum. Er braucht aber auch viel Aufmerksamkeit, von der sorgfältigen Planung bis zur fachmännischen Pflege.

Karl Sailer bietet seit 35 Jahren höchste Qualität und perfektes Service.

In unserer hektischen Zeit ist der Garten ein Rückzugsort aus dem Alltag. Er wird zur Wohlfühl-oase: ein Platz zur Entspannung, für Familie und Freunde. Im Vorjahr wurden laut Statistik Austria über 22.300 Einfamilienhäuser fertiggestellt. „Gartenbau liegt seit Jahren im Trend“, freut sich Gartengestalter Karl Sailer:

„Ob junges Pärchen, das sein Traumhaus mit Garten plant oder Hausbesitzer, die den Garten nach ihren Wünschen neu oder umgestalten wollen: unsere Kunden legen Wert auf Qualität“, so der Fachmann. „Das reicht von der gemeinsamen Planung über die Auswahl der Pflanzen, die am besten dem idealen Bild vom Traumgarten entsprechen bis zu Belägen, Deko-Elementen und der Frage: Welcher Schwimmteich passt zu mir?“ Der Meisterbetrieb in Pöndorf wurde vor 35 Jahren von Karl Sailer sen., einem Pionier unter den österreichischen Gartengestaltern, gegründet und hat bereits über tausend Projekte umgesetzt – für Vier- und Fünf-Stern-Hotels ebenso wie für Privatkunden, für Wasserparks und Sonderprojekte im Rahmen der Landesgartenschauen.

■ GARTENPFLEGE VOM PROFI

Rund 40 Prozent der Österreicher besitzen laut IMAS Studie einen Garten. Dieser wird auch intensiv genutzt: 9 von 10 Gartenbesitzern nützen ihre grüne Oase wöchentlich, jeder zweite sogar täglich. Zugleich verbinden viele aber auch viel Arbeit mit dem eigenen Garten.

Zwar gilt diese als Ausgleich zur alltäglichen Hektik – speziell für Frauen und Personen über 50. Aber längst nicht alle haben einen grünen Daumen und genügend Zeit und Muße dafür. „Fachgerechte Pflege ist anspruchsvoll“, bestätigt Karl Sailer. „Unsere Kunden schätzen auch hier die professionelle Betreuung. Das reicht von der Unterstützung beim Baum- und He-

ckenschnitt inklusive Entsorgung des Schnittguts gerade jetzt vor dem Winter über Urlaubsbetreuung bis zur ganzjährigen Betreuung inklusive Saisonbepflanzung, Rasenpflege und Pflanzenschutz.“

■ WINTERMÄRCHEN IM GARTEN

Jetzt sind die Farben des Herbstes verblasst, der Rasen gemäht, Hecken und Sträucher verjüngt, Rosen angehäufelt, empfindliche Gehölze eingehüllt, Kübelpflanzen eingestellt, nicht winterfeste Knollen ausgegraben zum Überwintern im Keller – kurzum, die Natur ist auf Winter eingestellt.

Nebel hüllt den Garten immer öfter in dichte Wälder, es riecht nach Kälte und Schnee. Doch auch in der vegetationslosen Zeit bietet er viele Attraktionen: Ne-

ben der Abwechslung durch die Reduktion auf das Wesentliche, erfreuen Immergrün und Ziergräser das Auge zu jeder Jahreszeit. Winterblühende Gehölze wie Zaubernuss, Schneeball oder Winterjasmin bezaubern von Dezember bis Februar auch in Eis und Schnee mit farbenfrohen, duftenden Blüten.

In der dunklen Jahreszeit ist Sicherheit ein wichtiger Aspekt: kreative Beleuchtungskonzepte lassen Markierungen von Treppen, Wegen und Parkplätzen erstrahlen. Licht bringt Magie in den Garten, setzt Sträucher, Objekte und Fassaden in Szene. Tanzende Leuchtstäbe verzaubern Bäume und das Eis des gefrorenen Teiches schimmert dank LED-Strahler bei der Punschparty. So kann man den Garten auch im Winter genießen. Fragen Sie den Fachmann.



KONTAKT



■ Sailer Karl GmbH & Co KG
Gartengestaltung & Schwimmteichbau
Untermühlham 15, 4891 Pöndorf
Telefon: +43 (0)7684 / 7271-0, Fax: DW 12
office@sailer.at, www.sailer.at